

Mardi matin 10 Heures.

Mon amour, mon amour, que j'aime chaque jour davantage, le courrier de ce matin m'apporte ta treizième lettre, si tendre comme toujours. Si merveilleusement écrite, et qui me donne l'illusion que tu es près de moi. Celle ci est ma onzième lettre, elle t'apportera mon amour débordant, ma tendresse ma joie d'être ta femme, ma fierté que tu m'aies choisie entre toutes pour être la compagne de ta vie. Elle t'apportera aussi de la part de tout tes amis, les vrais, une pensée affectueuse et fidèle. Personne ne sait que je t'écris, mais ils me disent tous "Si par hasard vous aviez la possibilité de correspondre ou de le voir dites lui bien que nous sommes près de lui". Alors je te le dis en grand secret, sans que tu doives chercher qui - Ils sont nombreux et...inattendus ! De la part d'Oya et d'Utopie un grand coup de patte aussi. Je leur parle souvent de leur maitre, et ils attendent avec patience son retour. S ne m'a pas donné signe de vie hier, pour la visite, mais je lui ai envoyé un mot pour qu'il me téléphone. J'espère qu'il me donnera de bonnes nouvelles. Il ne m'avait pas parlé d'études ethnographiques sur les bords de l'Oregon ou ailleurs....mais cette annonce me remplit d'aise. Il y a si longtemps que je suis pour les études ethnographiques!!

Ici, temps gris (à ma grande satisfaction) Dimanche sur les conseils de mon cousin, je fus pour me distraire au cinéma. Les actualités étaient fort intéressantes. Le Grand Charles y obtint un succès délirant. Je vis un film assez sot, mais actuellement il me serait impossible de m'intéresser "sérieusement" à l'histoire des autres. La nôtre me passionne bien plus ! Je me demande si tu as reçu mon paquet ? Je suis extrêmement inquiète car tu me dis qu'il fait très froid, et n'ayant pas eu de visite accordée, je n'ai pu encore t'apporter des lainages. J'ai pris une grande décision. Quelle que soit la réponse de S, je viendrai dans ta ville jeudi. J'arriverai vers 2h1/2 ou 3h. Je pense que j'aurai une place dans le train. J'apporterai les lainages etc....jusqu'au Général G. Si je peux te voir, ne serait-ce que cinq minutes, je serai la plus heureuse des femmes. Sinon, je saurai au moins que tu n'as plus froid, et j'aurai pendant quelques heures respiré le même air que toi, ce qui me donnera encore plus de courage !

Surtout continue à m'écrire les souvenirs d'Angleterre. Je suis passionnée. Mes plus beaux souvenirs à moi, commencent en partie le 9 Juin dernier, et tu les connais comme moi....Tout à l'heure, je déjeune chez Françoise. Je vais me dépêcher pour que cette lettre parte tôt. Malgré mon voyage de jeudi, continue à m'écrire chaque jour (dans le cas où je ne pourrai pas te voir, tes lettres quotidiennes me sont nécessaires) et si par hasard S me donnait une "autorisation" pour vendredi, bien entendu à un jour près, je n'irai pas Jeudi. Je t'écrirai encore ce soir sûrement. Je t'aime mon amour chéri, autant que tu m'aimes et c'est beaucoup, je sais.

Je suis la plus heureuse des femmes, puisque je suis ta femme. Je t'embrasse très très tendrement. Mon moral est excellent. Je vois souvent Charlotte et m'entends très bien avec elle. Je dois déjeuner chez elle cette semaine. Hier soir Spas m'a encore appelé Je dine chez eux à la fin de la semaine. Quel brave homme. Je t'embrasse et te repète que je t'aime de tout mon coeur, et pour toute notre vie, et au-delà encore.

Ta femme,

Pascale.